



San Luis Potosí, S.L.P., a 20 de marzo del 2022

Es el Partido Revolucionario Institucional el partido que históricamente ha impulsado la participación de la mujer: Enrique Galindo Ceballos

- Es momento de reconocer el lugar que es de la mujer, señaló el alcalde capitalino Enrique Galindo Ceballos durante el conversatorio en el marco del Día Internacional de la Mujer organizado por el CDE del PRI.
- Participaron en este foro la presidenta del Sistema Municipal DIF Estela Arriaga Márquez, la ex candidata al gobierno de Colima Mely Romero Celis, la alcaldesa de Tampacán Brisseire Sánchez López y la diputada Bernarda Reyes Hernández.
- Las ponentes expusieron trayectoria, formación política y retos que enfrenta una mujer de éxito en la actualidad.
- Para el Revolucionario Institucional es un orgullo contar con mujeres en el trabajo político, no por cuota, sino por su entrega, lealtad y pasión siempre con el PRI, señaló el presidente del PRI Elías Pesina Rodríguez

“El PRI es el partido que históricamente ha impulsado la participación de la mujer, es momento de reconocer el lugar que es de ellas, que les corresponde”, señaló el alcalde Enrique Galindo Ceballos durante el Conversatorio en el marco del Día Internacional de la Mujer organizado por el Comité Directivo Estatal del PRI a través de la Secretaría de Gestión Social.

Este encuentro contó con la participación de la presidenta del Sistema Municipal DIF, Estela Arriaga Márquez, la ex candidata al gobierno de Colima Mely Romero Celis, la alcaldesa de Tampacán Brisseire Sánchez López y la diputada Bernarda Reyes Hernández, donde cada una habló desde su experiencia personal respecto a los principales obstáculos y retos que enfrentaron para cosechar el éxito que hoy se traduce en una representación popular o en trayectorias de éxito, con el bienestar social como principal objetivo.

Las panelistas expusieron sus trayectorias, desde su formación política, que en muchos de los casos representó un parteaguas en la historia del estado, de igualdad y reconocimiento de la importancia de la participación de la mujer, casos como el de la diputada Yolanda Josefina Cepeda Echavarría y la alcaldesa Brisseire Sánchez López quienes primeras alcaldesas de Aquismón y Tampacán, además que en el caso de Brisseire, también es la primera alcaldesa reelecta de

ese municipio, sin dejar atrás a la diputada Bernarda Reyes Hernández primer diputada indígena electa y presidenta de la Comisión de Asuntos Indígenas en el Congreso Local.

En su intervención, la presidenta de DIF municipal Estela Arriaga Márquez, llamó a las mujeres priistas, a las mujeres potosinas, a las mujeres de México a creer en sí mismas, a no claudicar en la búsqueda de sus sueños, a prepararse y a alcanzar sus metas, derribando muros de desigualdad, superando obstáculos por segregación, luchando siempre.

Asimismo, la ex candidata al gobierno de Colima por el PRI, Mely Romero Celis, resaltó que debe estar bien claro que la política es servir, “desafortunadamente en los últimos años se ha malentendido el precepto y se están pagando esos errores, pero si entendemos que la política es servir podemos retomar el camino y rescatar al país”.

Por su parte el presidente del PRI Elías Pesina Rodríguez destacó que para el Revolucionario Institucional es un orgullo contar con las mujeres en el trabajo político, impulsarlas, privilegiar su participación, no como cuota, sino como reconocimiento por su entrega, lealtad y pasión que siempre han estado con el Partido Revolucionario Institucional.

Durante el evento se reconoció post mortem la trayectoria partidista de la maestra Rebeca Guevara de Terán primer alcaldesa de Xilitla,

además del trabajo por el PRI de la ex diputada indígena Libi Martínez Martínez.

Acudieron a este evento la secretaria de Gestión Social del CEN del PRI Sara Rocha Medina, la diputada presidenta de la directiva y secretaria general del CDE del PRI Yolanda Josefina Cepeda Echavarría, el diputado Alejandro Leal Tovías coordinador de la bancada del PRI en el Congreso local, el diputado Edmundo Torrescano Medina, la secretaria de organización regidora capitalina Martha Orta Rodríguez, la secretaria de Gestión Social del CDE Luz Elena Arellano, la delegada de La Pila Alejandra Méndez Rosas, además de los expresidentes del CDE Martín Juárez Córdova y Martín Reyna Puente, líderes y representantes de sectores y organizaciones, ex alcaldes, ex alcaldesas, ex diputados y ex diputadas locales y federales, regidoras y regidores de las cuatro zonas del estado, presidentes y presidentas de Comités Municipales y secretarios y secretarías de Gestión Social de todo el Estado.